



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : HALAL BIHALAL IDUL FITRI 1444
HIJRIAH MUI KABUPATEN BEKASI
HARI/TGL : SENIN, 28 MEI 2023
PUKUL : 11.00 S/D SELESAI
TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلُقْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA MUI KABUPATEN BEKASI, BESERTA
JAJARAN;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. ULAMA UMARO KABUPATEN BEKASI;

YSH. TOKOH AGAMA DAN TOKOH MASYARAKAT;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS LIMPAHAN KARUNIA-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA DISINI DALAM RANGKA **HALAL BIHALAL DAN LAUNCHING PERDANA PENDIDIKAN KADER ULAMA MUI KABUPATEN BEKASI.**

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KEGIATAN HALAL BIHALAL KALI INI, MENJADI SEBUAH MOMEN BAGI KITA SEMUA UNTUK BERSILATURAHMI DAN MERAJUT UKHUWAH ISLAMIYAH SETELAH KITA MELALUI BULAN SUCI RAMADAN.

PADA KESEMPATAN INI JUGA, SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH INGIN MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA MUI KABUPATEN BEKASI ATAS PERANNYA SELAMA INI DALAM MEMPERKUAT DAN MELESTARIKAN AJARAN-AJARAN ISLAM DI TENGAH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, MAUPUN DALAM MENJALANKAN TUGAS-TUGAS KESEJAHTERAAN UMAT DAN MEMBANGUN MORALITAS SERTA INTEGRITAS SOSIAL.

SAYA BERHARAP KITA SEMUA DAPAT SALING MEMBANGUN SINERGI YANG LEBIH KUAT, ANTARA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, MUI, SELURUH STAKEHOLDER SERTA LAPISAN MASYARAKAT. KARENA JIKA KOLABORASI TERJALIN DENGAN BAIK, INSYA ALLAH KITA BISA MEWUJUDKAN KABUPATEN BEKASI YANG LEBIH BAIK LAGI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

HARI INI JUGA SEKALIGUS DILAUNCHING PENDIDIKAN KADER ULAMA MUI KABUPATEN BEKASI, UNTUK MELAHIRKAN, MENGEMBANGKAN DAN MEMPERSIAPKAN ORANG-ORANG YANG MEMILIKI KECAKAPAN, PENGETAHUAN DAN KEPEMIMPINAN DALAM BIDANG KEAGAMAAN.

SEMOGA PENDIDIKAN KADER ULAMA MUI YANG DILAUNCHING PADA HARI INI DAPAT MEMBERIKAN KONTRIBUSI YANG SIGNIFIKAN DALAM MENGHADAPI ISU-ISU YANG TENGAH BERKEMBANG DI DALAM MASYARAKAT, UNTUK KEMAJUAN KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KABUPATEN BEKASI SEBAGAI DAERAH YANG MULTIKULTURAL, DIMANA BERBAGAI AGAMA, SUKU DAN BUDAYA HIDUP BERDAMPINGAN. MAKA, KITA HARUS MAMPU MENGHORMATI SEGALA PERBEDAAN TERSEBUT DAN MENJAGA KERUKUNAN ANTAR UMAT BERAGAMA GUNA MENJAGA KEHARMONISAN DAN PERSATUAN UMAT BERAGAMA DI KABUPATEN BEKASI.

MARI KITA JUNJUNG TINGGI SEMANGAT TOLERANSI, DAN SEMANGAT BERBAGI KEPADA SESAMA, SEHINGGA KABUPATEN BEKASI DAPAT MENJADI CONTOH NYATA DALAM KEHIDUPAN BERAGAMA YANG HARMONIS DAN SEJAHTERA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

DENGAN MENGUCAP

“BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM”

LAUNCHING PERDANA PENDIDIKAN KADER

ULAMA MUI KABUPATEN BEKASI

SEECARA RESMI DIBUKA

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WALLAHUL MUWAFFIQ ILAA AQWAMIT THARIEQ
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.